



Fastentuchbild – „Jona soll sich auf den Weg machen (Jona 3,1-10)“

### „Judas Iskariot“

Mensch Jesus,  
ich habe so große Hoffnungen in dich gesetzt ...  
Warum lässt du so viele Chancen vorüberziehen?  
Warum zeigst du nicht endlich mal Kante?  
Warum schlägst du nicht dazwischen,  
damit sie erkennen, dass unsere Grenze schon lange  
erreicht ist?  
Bis hierher und Schluss!!!  
Ich bin so tief enttäuscht.  
Du lässt das Unrecht weiter geschehen, sehenden Auges,  
Du bestrafst die Dreisten und Anmaßenden nicht.  
Du schaust zu, wie sie uns, das Volk knechten,  
Tag für Tag, Stunde für Stunde ...  
Bis hierher und nicht weiter!  
Ich kann dir nicht mehr folgen.  
Ich habe mich getäuscht.  
Du hast gemeint: Judas, ich brauch Dich!  
Wofür brauchst du mich noch?  
Wieso solltest du auf mich noch zählen?  
Die anderen wollen mich bezahlen.  
Sie geben mir bare Münze.  
Ich kann dir nicht mehr folgen.  
Ich werde dich verlassen.

*(Gedanken zum Tagesevangelium Mk 26,14-25) von Gabi Kaulen)*